
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
★我孫子駅自由通路整備事業と市の玄関口、 

我孫子駅の在り方について!★ 
 
 ４０年ぶりに行われる我孫子駅の大改修について質問です。 
 新バリアフリー法に基づく今回の改修は、またとない我孫子駅再
生事業のチャンスとも言えます。この機会に「夢の膨らむ、小粒で
もキラリと光る我孫子の玄関」へと生まれ変わらせるべきであると
思います。 
 限られた財源の中での駅再生のポイントは、以下の３点です。 
  ①人にやさしい駅にすること 
  ②街の南北の交流促進の駅であること 
  ③インフォメーションセンターを含む魅力ある外からの玄関口

にすること 
 基本設計が今年度中に行われている中、我孫子市の裁量権が及ぶ
自由通路の部分を如何に我孫子らしいデザイン・魅力あるものにし
ようとしているのでしょうか？ 
 また、北口西側階段については、日立精機跡を中心に開発された
集合住宅に移り住んだ皆さんの出入り口になります。そこに居住す
る多くの市民の皆さんにとって、利用しやすい出入り口にするべき
です。検討状況を確認します。 
 一方、ＪＲの裁量権にあたる駅中の部分、商業施設などの検討状
況をわかる範囲で開示をしてほしい。地元商業者の参入などの可能
性を含めて確認します。 
 
 生まれ変わる玄関口我孫子駅は、郷土に由来するデザインの検討
をお願いしたいと思います。白樺派文豪たちや山下清さん、東京歯
科大を創始した血脇守之助先生など、街の歴史と風光明媚な手賀沼
のある我孫子らしさを感じることのできるものを期待しています。
こうした考慮をどの程度検討しているのか確認します。 
 
◎執行部の答弁はこちらで確認してください⇓。 

http://www3.city.abiko.chiba.jp/strm/gikai.html 
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深刻な経済危機、襲来! 

 
今、米国に端を発した金融不安は、瞬く間に日本を、いや世界

全体を深刻な経済危機に落とし入れています。そして、なんとい
っても世界の中心であるアメリカという国が今までの｢小さい政
府｣から｢大きな政府｣に、転換をしてきていること、そして自由
奔放の国であった米国が｢無規制国家から規制国家｣へと大きく変
わってきていることなど驚きとともに、危機感すら覚えていると
ころであります。 

米国に右へ習えと今日まで寄り添ってきたわが国日本は、本当
にこれで良かったのか、転換への動きが鈍い日本、楽観論、言葉
遊びで終始するような国政の状況、日銀や財務省のスピード感の
ない官僚体制に失望感すら感じているのは私だけでしょうか。 

そんな中で、基礎自治体としての我孫子市も今までのような同
じ方法、考え方で、行政執行していったのでは、将来とんでもな
い失態を招くことになりはしないのか、今、自問自答していると
ころであります。市民にとって、我孫子という街が、真の自治体
として本当に｢住んでみたい。そして住み続けたいと言われる街
に｣なっていくためには、思い切った方向転換の時が来ているも
のと私は思っています。 
 

トピックス 
★赤ちゃんステーション」を設置!!★ 

 
12 月 1 日(月)から乳幼児を持つ皆さんが安心して外出を楽し

めるよう、気軽におむつ替えや授乳ができる「あかちゃんステー
ション」を市内各所に設置しました。  

★子育て支援センターオープン!!★ 
 

 1 月 10 日(土)にイトーヨーカドー我孫子店 2 階に「子育て支
援センター」がオープンします。子育て支援センターは地域の親
子や子育ての支援者のための拠点です。親と子が遊んで交流でき
る場、また子育ての不安や悩みの相談等、気軽に利用できる施設
です。 

『住んでよかった』そして『住んでみたい』と言われる街に 
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討議資料 

宏と語る小さな小さな 
ティーパーティー開催中！ 

お気軽にお電話下さい。  
 
行政相談もこちらへ！ 
ご意見をお待ちしています。 

 

 



 

   

★平成 20 年 12 月定例市議会★ 
 
 12 月議会は 12 月 1 日(月)から 12 月 18 日(木)まで、１8 日間
開催されました。今議会は個人質問のみが行われる議会であり、
全部で 14 名の議員が質問に立ちました。私も質問に登壇し、市政
執行を新たな発想で行う必要性とスピードを訴えました。 
・ 市民からの要望も含め、厳しい財政状況の中での 21 年度予算

案の進捗状況 
・ 地域経済の活性化策として、我孫子駅南北自由通路整備事業 
・ 市民会館跡地の活用 
・ 工業系土地利用の今後 
・ さらなる広域行政の推進 
・ 水道料金の値下げ 
・ 成田線の利便化（新木駅舎の改善） 
など質問と提言を行いました。 

 
提出された議案は全 20 議案 

・ 厳しい財政状況を鑑みた特別職、一般職の給与減額の条例 
・ 子育て支援センター設置・管理 
・ 自転車駐輪場の有料化 
・ 市民プラザ・湖北地区公民館・体育館を中心としたスポーツ施

設などの指定管理者の指定 
・ 墓地経営の許可に関する条例改正 
など、全議案が可決されました。 
 
 請願・陳情関係では「無保険」の中学生以下の子供をなくすこ
とを求める請願が 2 件、水害対策に関する請願が 5 件、その他、
墓地建設に反対する請願、都市再生機構管理賃貸住宅の家賃改定
に関する意見書、新木駅駅舎エレベータ・エスカレータ設置要望
など全 11 件が審査されました。 
 

≪主な争点となった課題≫ 
 

①平成 21 年度予算編成と経常経費の削減策 
②水害対策の取り組み 
③墓地条例改正前の開発再申請問題（北柏霊園） 
④基本構想の見直しと工業系土地利用の在り方 
⑤手賀沼農舞台の推進と・農業振興地域整備計画 

の見直し 
 
★ごあいさつ(宏からみなさんへ)!!★ 

 
2009 年は、「牛の歩みも千里｣をモットーに頑張 
りたいと思います。｢牛のように歩みは遅くても 
コツコツ努力し続ければ成果が上がる｣という、 
このことわざの意味を胸に、小さいことでもコ 
ツコツと、地道に活動を展開していこうと考え 
ています。どうぞよろしくお願いします。  宏 
                   

 
❤宏と語る小さな小さなティーパーティー開催のご案内❤ 

 
12 月議会報告と｢これで良いのか、我孫子市は｣の視点で市政の

諸問題を取り上げながら、意見交換・和やかなティーパーティー
を開催したいと思っております。 

どうぞ、みなさん奮ってのご参加をお待ちしております。  
◆ 日 時：平成 21 年 1 月 31 日(土) 午後 6 時～7 時 30 分位 
◆ 場 所：布佐南近隣センター会議室 
◆ その他：事前予約等不要、参加費無料です。 
 

どうぞお気軽にご参加下さい。 
(※国会の開催等、総選挙の都合で変更画あることがあります。) 
 
印南 宏 12 月議会個人質問 ＜抜粋＞ 
 

さらなる広域行政の推進を！ 
 
 今議会、千葉県による｢消防指令業務の共同化に向けた基本計
画｣が示されました。千葉県を大きく二つのブロックに分けて共同
指令センターを設置する計画です。我孫子市は、前 9 月議会で承
認をされたように柏市と共同で 119 番通報を受ける通信指令業務
を 2010 年度から行なうべく、柏市・我孫子市通信指令事務協議会
を設置しスタートをしています。将来的には北西部の松戸指令セ
ンターに含まれ運用されることになっています。 
 私は今後、厳しい財政のなかで、広域でできる事業は積極的に
広域化に取り組んでいかなければならないと考えています。 
 市民会館の建設についても来年度、検討に入ることになってい
ますが、近隣市と共同で市民会館を建設し、共同で運用管理、活
用をしていくことも事業を進める方法の一つの選択肢として必要
だと考えますが、この点はいかがでしょうか? 

また、延命策を講じなければならない清掃工場(ゴミ焼却場)に
ついても近隣市と共同でゴミ焼却の体制を構築していく努力も今
すぐにしていくべきと事業と考えます。清掃工場の共同化につい
ても執行部の考えを聞きたいと思います。 
そして、広域行政の 後に市川、船橋、松戸、鎌ヶ谷の 4 市で
160 万人政令指定都市創造に向けて活発な論議が展開されていま
す。我孫子市として東葛地区の政令指定都市についても、真剣に
考え、取り組んでいかなければならない重要なテーマだと考えま
す。政令指定都市問題研究会の 終報告の次のステップについて
伺います。市長のお考えをお聞かせ下さい。 
 

♪ 是非、ご覧下さい!! ♪ 
 ◆印南宏が代表を務める 

「あびこ２１」ホームページ  http://abiko21.exblog.jp/ 
◆我孫子市公式ホームページ  http://www.city.abiko.chiba.jp/ 

   
 

 

 


